

Motorrad

Freunde

Mitterkreith

Stammtisch Juli Samstag, 18.07.2015

Ort: Wetterfeld, im Garten bei Stefan und Birgit

Länge des Abends: bis nach Mitternacht ;)

Teilnehmer:

Bärbel (Mani war beim Biken)
Stefan und Birgit
Stefan und Jana + 3 Jungs
Kare und Petra
Mane und Ingrid
Paul(i) und Rosi

Bericht:

Um mal wieder einen schönen Sommerabend im Freien zu genießen, wurde für den Monatstreff/Stammtisch im Juli beschlossen, nicht in ein Lokal zu gehen, sondern gemeinsam zu grillen.

Im Garten von Stefan und Birgit in Wetterfeld war genügend Platz dafür für alle, so traf man sich ab 19:00 Uhr bei Jakobs.

Würstel und Grillfleisch brachte jeder nach Geschmack selber mit, dazu gab es Nudelsalat, Tomaten- und Gurkensalat, grünen Salat, Paprika/Tomatenbeilage, Brot und Baguette, süße Nachspeise und Knabbersachen.



Schon bald brutzelte es lecker auf den beiden Grill's, bestens überwacht vom Stefan. Von Fleisch-Spießen, Würsteln, Steaks und Camembert in Folie waren alle Grillspezialitäten vertreten. Vom Salatbuffet konnten sich alle selbst bedienen, da war für jeden was dabei...



Petra schmeckt ihr Grillfleisch am besten pur, ohne des ganze Salatzeugs, nur mit einer Semmel dazu...



Paul überprüft nochmals, wie weit die letzten Würstel schon sind, verhungert ist an diesem Abend sicher keiner, bei den vielen guten Sachen.

Die 3 munteren Jungs von Jana und Stefan nutzen in der Zwischenzeit den aufgestellten Pool im Garten, was ihnen sichtlich Spaß gemacht hat. Zu späterer Stunde ging es dann noch ein paar Runden rings ums Haus, zu denen auch der Kare eingespannt wurde, bevor „Betruhe“ bei der Oma in Wetterfeld war, die ja praktischerweise auch in Wetterfeld wohnt.

Da man/frau bei den heißen Temperaturen bekanntlich viel trinken soll, wurden auch ausgiebig die flüssigen Nahrungsmittel probiert... Sowohl der mitgebrachte (selbstgebraute) Schnaps von Rosi mundete allen, als auch der Partyschnaps mit dem sinnigen Namen „Ficken“ oder die kultigen „Ahoi-Brause“ Runden, Grundlage für einen lustigen Abend... (wir können eigentlich auch ohne Alkohol lustig sein, aber sicher ist sicher).



Die Runde nutzte dann auch gleich die Gelegenheit, den Vergnügungs-/Jahresbeitrag für die neue Saison ab Juli 2015 mit 10€ pro Nase in die Kasse zu zahlen, sowie die monatliche Anzahlung für die nächste 4-Tages Tour im kommenden Jahr. Birgit trug alle Beträge in ihr Büchlein ein, damit da nix vergessen wird (sicherheitshalber noch vor den Schnapsrunden ;).

Nachdem einige Kerzen auf der Terrasse und im Garten angezündet wurden und Stefan den Feuerkorb angeheizt hatte, genossen alle den lauen Sommerabend.

Damit auch der Heigl Mani einen Eindruck davon bekam, was er versäumt^^, riefen ihn Birgit und Bärbel kurzerhand am Handy an, worüber er sich sehr gefreut hat.

Bisschen nach Mitternacht machten sich dann die letzten Gäste auf den Heimweg vom gemütlichen gemeinsamen Grillabend.